



# La Gazette

192

Rhododendron Lausanne, société de sport alpins depuis 1910  
Edition du mois de mars de l'An 2023

## Edito

Chers membres, chers amis,

Nous sommes en l'An de Grâce 2023, le mois de mars, et la communauté du Rhododendron décida de se lancer dans une nouvelle aventure. Point d'anneau maléfique à jeter dans un volcan ni de sorcier surpuissant à défaire. Il s'agit ici d'aller à la rencontre d'autres membres de la communauté, ceux-là mêmes qui vivent dans de lointaines contrées, à l'Est, par-delà les vignobles du Lavaux, aux confins du pays de Vaud.

L'annonce du bon Sieur Frédéric (merci à lui pour l'organisation), nous parvint quelque temps plus tôt afin que chacun puisse préparer son périple jusqu'à Montreux et la taverne choisie pour l'occasion, le Restaurant du Pont. Une fois ce jeudi de lune gibbeuse croissante venu, le 2 mars, les braves membres de la communauté s'attelèrent à prendre chemin, chacun étant conscient que l'expédition allait être semée d'embûches, surtout pour ceux qui avaient choisi de s'y rendre en charrette et d'emprunter la plus grande voie pavée multipistes du canton, l'A9, puisque nombreuses sont les bonnes gens à user de ces grands axes en direction de l'Est et de ses nombreux hameaux, après avoir dûment accompli leurs tâches journalières dans les grandes cités côtières.

La taverne avait fière allure et nous eûmes beaucoup de plaisir à découvrir ou redécouvrir cet établissement. Les plus sages racontèrent quelques bribes d'histoires passées en ce lieu, « idéalement » situé entre leur domicile et le chalet. Peu de détails toutefois, par manque de mémoires, non ! Plus vraisemblablement car ce qui se passe à la taverne, reste à la taverne. S'ensuivit une magnifique fondue avant les débats, qui furent brefs, aucune activité récente, pas même un tour au chalet pour quiconque de la communauté cette année. L'essentiel n'était pas là, le plaisir de nous voir et de nous rapprocher géographiquement de membres comme Dame Janine, Sieur Raymond et Sieur Pierre suffirent à faire de ce périple un grand succès.

Nous nous réjouissons déjà de repartir pour de nouvelles aventures, par exemple au travers d'un nouveau voyage, dans le Grand Ouest, nous rapprochant ce faisant d'autres membres de notre belle communauté.

Sieur Pierre organisera la sortie des anciens, le mardi 13 juin, merci à lui. Votre narrateur s'occupera quant à lui de la sortie famille du 9 septembre, puisqu'il n'a pas pu se décider face aux innombrables candidatures.

*Bien à vous,  
Suzerain de la communauté, Nicolas 1<sup>er</sup>*

## Procès-verbal de l'assemblée du 2 mars 2023

### Au restaurant du Pont à Montreux

Présents : Janine Baud, Nicolas Schreiner, René Schreiner, P.-Y. Niklas, J.-F. Niklas, Frédéric Schreiner, Steve Bovard, Sabine Bovard, Pierre Tzaud, Raymond Oesch, Michel Cavin.

Excusés : 7

L'assemblée est ouverte par Nicolas à 20h35.

#### Lecture du PV :

Le pv de février est lu et une petite modification est apportée au point Manifestations : il s'agit des 50 ans du télési !

#### Correspondance :

Suite aux mails reçus concernant la réparation du télési, le Rhodo a fait un don de 200.-. Plusieurs membres ont aussi fait des dons. La réparation est en cours. Le télési sera vraisemblablement monté / testé et démonté lors du démontage.

#### Manifestations :

L'assemblée mensuelle d'avril se tiendra au Mont.

La corvée est toujours prévue les 22-23 avril.

La sortie des anciens organisée par Pierre aura lieu le mardi 13 juin.

N'hésitez pas à vous annoncer pour organiser l'extra muros et la sortie famille !

#### Chalet :

Le « concours à ski » a eu lieu, différentes activités ont été organisées par les chalets de la pente.

Caisse :

Les infos cotisations paraîtront dans la prochaine gazette.

WEB :

R. à s.

Divers et propositions individuelles :

Michel laisse à disposition du Rhodo sa citerne à mazout.

L'assemblée se termine à 20h55.

Merci à Jaja d'être venue à cette assemblée !

*La secrétaire : Sabine Bovard*

# CORVEE DE PRINTEMPS

## 22-23 AVRIL 2023



Chers membres et amis,

Réservez votre journée du samedi pour participer à la corvée de printemps : divers travaux sympatiques seront au programme, ainsi que des moments de pause bien mérités, et pas moins sympatiques, bien sûr !

Infos suivront dans la prochaine gazette et/ou sur le groupe whatsapp.

Merci d'avance et on se réjouit de vous voir au chalet !

## *Manifestations 2023*

<i>6 avril</i>	<i>Assemblée mensuelle</i>
<i>22-23 avril</i>	<i>Corvée et démontage téléski</i>
<i>4 mai</i>	<i>Assemblée mensuelle</i>
<i>1<sup>er</sup> juin</i>	<i>Extra-muros</i>
<i>10-11 juin</i>	<i>Open Air et fête des fleurs</i>
<i>13 ou 15 juin</i>	<i>Sortie des anciens</i>
<i>7 septembre</i>	<i>Assemblée mensuelle</i>
<i>9 septembre</i>	<i>Sortie famille</i>
<i>7-8 octobre</i>	<i>Assemblée et corvée &amp; chasse à courre</i>
<i>2 novembre</i>	<i>Assemblée mensuelle</i>
<i>11 novembre</i>	<i>Montage téléski</i>
<i>9 décembre</i>	<i>Assemblée générale et repas</i>

### **Annonces d'occupation du chalet**

*20-21 mai - Léa - 8 pers.*

*24-25 juin - Frédéric - 15 pers.*

*3-6 août - Giaco - 15 pers.*

*22-24 sept. - Didier - 20 pers.*

